

Rückblick: Reichenbach im Lichterglanz



Am Donnerstag, 29. November 2018 wurde im Rahmen von „Reichenbach im Lichterglanz“ die Weihnachtsbeleuchtung zum ersten Mal eingeschaltet.

Zahlreiche Besucher fanden sich auf dem Rathausplatz ein, um gemeinsam die schöne Lichterstimmung zu genießen.

Die Werbeinitiative Reichenbach (WIR) hatte sich wieder viel Mühe gegeben, den Gästen einen Abend zu bereiten, der auf die Adventszeit einstimmt. Wie jedes Jahr wurde in den Wochen zuvor die Weihnachtsbeleuchtung und -dekoration im Ortszentrum angebracht und der große Weihnachtsbaum auf dem Rathausplatz mit Lichterketten und weißen Sternen wunderschön geschmückt.

An mit Teelichtern dekorierten Stehtischen konnte man Glühwein oder Früchtetunsch genießen und unterhaltende Gespräche führen. Wurst vom Grill und süße Crêpes ergänzten das kulinarische Angebot. Zum ersten Mal wurden auch Sitzmöglichkeiten angeboten, die von den Gästen gerne angenommen wurden.



In vorweihnachtlichem Ambiente gab es in diesem Jahr wieder ein musikalisches Programm:

Die Kinderchöre der Concordia Reichenbach sangen Weihnachts- und andere Lieder, die sie mit kleinen Showeinlagen ergänzten.

Die Sängerinnen und Sänger des MauritiusEnsembles sorgten mit ihren abwechslungsreichen Gospelsongs für gute Unterhaltung.

Die Mitglieder der WIR bedanken sich ganz herzlich bei allen Besuchern, bei den beiden Chören und ihren Chorleiterinnen sowie bei allen Helfern für die Unterstützung beim Auf- und Abbau und beim Standdienst.

Wir wünschen allen eine besinnliche und fröhliche Adventszeit.

Fotos: © WIR

